

---

10.01.2025 - 17:55 Uhr

## Pascal Scherrer n'est plus directeur de GastroSuisse

Zurich (ots) -

Pascal Scherrer n'est plus directeur de GastroSuisse. Les rapports de travail ont été résiliés d'un commun accord, en raison de divergences d'opinion sur la manière dont la direction devait diriger la Fédération et la conduire vers l'avenir.

Pascal Scherrer s'est beaucoup investi pour GastroSuisse durant une année et demie. Nous le remercions chaleureusement pour son grand engagement et lui souhaitons plein succès pour l'avenir, tant sur le plan professionnel que privé.

Contact:

Beat Imhof, Président GastroSuisse  
044 377 53 53  
communication@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100927751> abgerufen werden.